Einheitsgemeinde Stadt Tangerhütte





Pressemitteilung

Nummer: 2023 - 052/2023

50 Jahre praktizierender Zahnarzt in der Einheitsgemeinde

Dr. Frank Dreihaupt praktiziert seit 50 Jahren als Zahnarzt in der Einheitsgemeinde. Gestern gab es Glückwünsche am Rande des Tages der Industriekultur im Neuen Schloß Tangerhütte.

Stadtratskollege Wilko Maatz überreichte für den Verein Kinderträume e.V einen besonderen Tort. Von der Einheitsgemeinde gab es die Tanger-Box mit Kita-Honig aus Cobbel, und regionalen Tee, Kräutern und Fleisch-Genüssen.

Bürgermeister Andreas Brohm verband mit seinen Glückwünschen die Hoffnung, dass viele Zahnärzte seinem Beispiel folgen. "Meine Herzlichen Glückwünsch und vielen Dank, für alle deine Bemühungen rund um Deinen Beruf und darüber hinaus." Sagte Andreas Brohm am Sonntagmittag im neunen Schloss.

Den aus Weißenfels stammende Zahnarzt hatte es vor 50 Jahre mit seiner Frau nach dem Studium in die Altmark verschlagen. Wie heute waren auch Ärzte viel umworben. Frank Dreihaupt arbeitete u.a. in der Poliklinik, dem alten Schloss in Tangerhütte, bevor er sich Anfang der 90iger Jahre selbständig macht und bis heute in der Bismarckstraße praktiziert.

•